
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 30.06.2022

Top 9 Sanierung Dorfplatz

Der Vorsitzende verliest den Antrag der SPD-Fraktion:

„Seit 2018 verfolgen wir mit mehreren Anträgen über den Ortsrat Einöd an die 
Verwaltung das Ziel, den Dorfplatz mit den beschädigten Energiepollern zu sanieren. 
Seit 2019 stehen im Haushalt der Stadt 60.000 € für die Maßnahme zur Verfügung.

Bisher haben trotz unserer Anträge aus dem Ortsrat vom 21.3.2019, Ortsrat vom  
6.11.2019, Schreiben an Verwaltung vom 17.9.2020, Ortsrat vom 1.10.2020, Ortsrat 
vom 10.11.2021 und mehrerer Ortstermine mit der Verwaltung keine Fortschritte in 
der Sache stattgefunden.

Nach Aussage des Kämmerers aus der Januar Sitzung 2022 und unserer Anfrage 
muss noch in diesem Jahr mit der Maßnahme begonnen werden, sonst verfallen 
möglicherweise die zugesagten Haushaltsmittel.“

Er erklärt nochmals, dass er diesen  Antrag über den Ortsrat mache, weil er 
momentan nicht wisse, an wen er sich in der Verwaltung wenden sollte. Die 
Tiefbauabteilung habe keine Mitarbeiter.  

Beschluss: 

Der Ortsrat fordert dringend, die Maßnahme “Deckensanierung des Dorfplatzes und 
Erneuerung der Poller“ in diesem Jahr zu beenden oder zumindest zu beginnen. 

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


